
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO CAI ROMA  

DELLA SEDUTA DEL 25 GENNAIO 2022 

Il giorno 25 Gennaio alle ore 21:07, online via zoom, si è riunito in seduta il Consiglio 

Direttivo della Sezione con all’Ordine del giorno: 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione del 16 Dicembre 2021. 

2- Comunicazioni del Presidente. 

3- Ratifica ed approvazione delle attività sociali. 

4- Nomina di Gea Ottaviani ad Accompagnatore Sezionale di Alpinismo 

Giovanile, nomina alla qualifica di ASE di Sandro Metelli, revoca qualifica 

ASE-S e contestuale nomina alla qualifica di ASE di Ezio di Pietro. 

5- Progetto nuova sede: 

a. situazione economica dopo il pagamento delle somme per l’acquisto 

Sede; 

b. stato del progetto definitivo; 

c. stato della raccolta fondi ai soci; 

d. stato d’avanzamento della ricerca soci per supporto nel progetto. 

6- Commissione Escursionismo: 

a. Categorizzazione gite escursionismo; 

b. bilancio 2021 Escursionismo; 

c. regolamentazione economia di gite di uno e più giorni Escursionismo; 

d. acquisto set APS per Escursioni sociali. 

7- Varie ed eventuali. 

Presiede Giampaolo Cavalieri. 

Verbalizza il Segretario Stefania Boggiali. 

Sono presenti: Fiorangela Bellotti, Roberto Bernardi, Antonello Binni, Marco Conte, Sandro 

De Filippi, Daniele Funicelli, Roberto Niolu, Armando Testa. Assenti: Daniele Camponeschi, 

Alessandro Ponti 

Sono altresì presenti: Giovanni Fattori -  Presidente Collegio dei Revisori dei Conti, Massimo 

Caratelli -  Presidente Commissione Rifugi, Chiara Manfrini – Revisore, Sebastiano 

Spennacchio – Revisore Supplente, Luca Martinelli - Presidente Scuola Sci di Fondo 

Escursionistico 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione 16 Dicembre 2021. 

Il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti con le modifiche proposte da 

Massimo Caratelli. 

2- Comunicazioni del Presidente. 

Il presidente Cavalieri riferisce che il gruppo juniores ha chiesto di intitolare il gruppo 

medesimo a Giampaolo Maoloni. Il presidente chiede ai consiglieri di valutare la cosa e di fare 

una riflessione. Bernardi e De Filippi ritengono che occorra un attimo far decantare l’argomento 

per non farsi trascinare dall’emotività del momento. Niolu ritiene che la festa del Cai sarebbe 

la giusta occasione per ufficializzare l’iniziativa. Conte e Boggiali non avendo conosciuto bene 

la persona non si sentono nella condizione di poter esprimere una valutazione in merito. 



Bernardi chiede inoltre che la proposta ufficialmente sia fatta mediante votazione del gruppo 

juniores riunito in assemblea. 

Il Presidente Cavalieri riferisce che la Commissione Cultura vorrebbe organizzare un concorso 

fotografico intitolato a Maoloni. Il Consiglio elogia l’iniziativa e si pronuncia unanimemente a 

favore. 

Venerdì sera 21 gennaio, c’è stata una conferenza del Cai Lazio con relatore Spagna, che nel 

Cai si occupa di assicurazioni. Il Presidente Cavalieri riferisce che la conferenza è stata molto 

interessante anche alla luce della recente normativa sulla responsabilità civile nelle piste da sci: 

il Presidente suggerisce di andare a leggere il manuale del Cai sulle coperture assicurative per 

essere sempre aggiornati sulle coperture in vigore.  

Il Presidente dichiara che, in applicazione della normativa sulla sicurezza in montagna, la RCA 

è obbligatoria per la discesa su pista e non per lo sci di fondo; quindi i soli gruppi  da discesa  

devono uscire con una lista firmata dal Presidente della Sezione che attesti la presenza delle 

assicurazioni. 

In merito alle candidature per il Cai Lazio il Presidente chiede se ci sono nomi da proporre per 

le varie cariche eleggibili , lasciando il tempo necessario per le proposte personali .  

3- Ratifica ed approvazione delle attività sociali. 

Il Consiglio Direttivo approva e ratifica:  

• il programma delle uscite del gruppo speleo (vedi allegato); 

• il programma delle uscite del gruppo torrentismo (vedi allegato); 

• Gruppo Sci di Fondo Escursionistico: 22/01/2022 a Campo Staffi 

• Gruppo CicloCai: 23/01/2022 Campo Soriano Terracina 

4- Nomina di Gea Ottaviani ad Accompagnatore Sezionale di Alpinismo Giovanile, 

nomina alla qualifica di ASE di Sandro Metelli, revoca qualifica ASE-S e 

contestuale nomina alla qualifica di ASE di Ezio di Pietro 

Il Presidente, sentito il parere dei Consiglieri, nomina Gea Ottaviani Accompagnatore 

Sezionale di Alpinismo Giovanile con la riserva di avere analogo parere positivo dal 

responsabile del gruppo alpinismo giovanile, inoltre nomina Sandro Metelli 

Accompagnatore Sezionale di Escursionismo e revoca la nomina di ASE-S ad Ezio di 

Pietro che viene nominato Accompagnatore Sezionale di Escursionismo. 

5- Progetto nuova sede (situazione economica dopo il pagamento delle somme per 

l’acquisto Sede; stato del progetto definitivo; stato della raccolta fondi ai soci; stato 

d’avanzamento della ricerca soci per supporto nel progetto.) 

Il Presidente riferisce che i vecchi proprietari della nuova sede hanno mandato una 

comunicazione alla sovrintendenza in cui dichiarano di non aver effettuato tutti gli 

interventi (intonaco, scala e impianti) che dovevano essere effettuati per eliminare gli 

abusi demandando alla sezione l’onere di provvedervi in fase di ristrutturazione.  



Prende la parola Caratelli per illustrare le possibili soluzioni: si firma (rischiando di 

doversi accollare costi non dovuti), non si firma o si fa fare al notaio un atto con un 

deposito da parte della controparte a copertura dei costi extra che si potrebbero generare 

durante i lavori di ristrutturazione. 

Testa è per non andare alla firma, Funicelli, Cavalieri e Caratelli optano per l’ultima 

proposta. 

Dopo dibattito e considerazioni tra i Consiglieri, si va alla votazione: “Chi è favorevole 

a contattare l’agenzia per fare presente che i venditori non hanno sanato tutti gli abusi, 

motivo per cui la Sezione chiede un contributo ai venditori e a chiedere al notaio se si 

può di sospendere l’atto finale?” Si va al voto: votano a favore della prima soluzione 

Binni, Boggiali, Funicelli, Bernardi, Conte, Niolu, Cavalieri, Bellotti, De Filippi. 

Contrari: Testa.  

Per quanto riguarda la situazione economica, sono disponibili circa 50.000 da destinare 

ai lavori di ristrutturazione della sede. Entro metà febbraio dovrebbe essere finalizzato 

il progetto della ristrutturazione con il relativo preventivo. Per il progetto servono circa 

400.000€ che si possono in parte finanziare con un prestito del CAI (di circa 100.000€) 

e in parte ricorrendo ai contributi volontari dei Soci o amici della Sezione. 

In merito alla ricerca di volontari per collaborare al progetto della nuova sede, Boggiali 

relaziona che al 25 gennaio sono arrivate 37 richieste di collaborazione da parte dei soci 

(alcuni disposti a lavorare su più gruppi) così distribuite: 

• Comitato acquisti: 9 adesioni 

• Crowdfunding: 8 adesioni 

• Inventario e arredo: 11 adesioni 

• Archivio e biblioteca: 24 adesioni 

• Trasloco: 6 adesioni 

Per la lista definitiva si aspetterà il 15 febbraio, data di scadenza del bando. 

6- Commissione Escursionismo (Categorizzazione gite escursionismo; bilancio 2021 

Escursionismo; regolamentazione economia di gite di uno e più giorni Escursionismo; 

acquisto set APS per Escursioni sociali) 

Conte relaziona sull’andamento economico delle attività della Commissione 

Escursionismo. La relazione evidenzia che le uscite in macchina non producono 

contributi per la Sezione, perché i contributi dei soci servono a coprire i rimborsi spese 

degli accompagnatori che causa covid non possono più ottimizzare l’uso delle macchine. 

Prende la parola Bernardi per evidenziare che l’escursione sociale che non genera 

contributi economici per la Sezione alla fine soddisfa le esigenze dei Soci e che in un 

contesto complesso come quello attuale dobbiamo “portare pazienza”. 

Il Presidente Cavalieri porta ad esempio la situazione del Gruppo Senior dove gli 

accompagnatori organizzano le uscite sociali a loro spese, senza chiedere rimborsi. 



Funicelli propone di alzare il contributo per le uscite in auto a 10€ per non andare in 

perdita. Boggiali ritiene che un aumento a 10€ sia eccessivo in questo, proponendo un 

valore più contenuto (7€), ma Funicelli replica che tra il contributo alla Sezione, il costo 

dell’autostrada e della benzina, 10€ sono più che giustificabili. Conte suggerisce che i 

Soci corrispondano 5€ fissi alla Sezione a cui aggiungere il costo dei rimborsi per gli 

accompagnatori, ma la proposta viene ritenuta troppo complessa da gestire. 

Si passa a discutere sulle escursioni di più giorni e si analizzano le varie situazioni 

relazionate da Conte (escursioni che non portano contributi alla sezione e altre che ne 

portano). Su suggerimento di Bernardi e dopo ampia discussione in cui sono state 

analizzate varie proposte, si propone di aumentare la quota minima giornaliera di utile 

che deve essere applicata su ogni socio partecipante ad almeno 10€. 

Si va alla votazione delle proposte analizzate: aumento delle escursioni giornaliere in 

auto a 10€ (comprensive dei rimborsi per gli accompagnatori) e aumento a 10€ della 

quota minima giornaliera di contributo per la Sezione nelle escursioni di più giorni. 

Favorevoli: Binni, Funicelli, De Filippi, Conte, Bernardi, Boggiali, Testa, Cavalieri. 

Bellotti e Niolu non votano in quanto hanno lasciato il meeting alle 22:00 

La Commissione Escursionismo dovrà formalizzare le procedure sulle consuntivazione 

delle escursioni sulla base di quanto discusso. 

Si rinvia ad una successiva riunione consiliare la decisione sull’acquisto di set 

Arva/Pala/Sonda.  

7 - Varie ed eventuali 

Il prossimo Consiglio è fissato lunedì 28 febbraio alle 20:00 in sede.  

Alle 23.32, non avendo altro da discutere, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Si allegano al presente verbale:  

1- Programma uscite Gruppo Speleo 

2- Programma uscite Gruppo Torrentismo 

3- Relazione 2021 Commissione Escursionismo 

                    Giampaolo Cavalieri                                                             Stefania Boggiali 

 

 

 


